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Pierre de Construction Spirituelle N°45 

 

 

 

 « Or, nous savons que, jusqu'à ce jour, la création tout entière soupire et 

souffre les douleurs de l'enfantement. Et ce n'est pas elle seulement ; mais nous aussi, qui avons 

les prémices de l'Esprit, nous aussi nous soupirons en nous-mêmes, en attendant l'adoption, la 

rédemption de notre corps. Romains 8 :22-23  » 

 

 Comme nous sommes reconnaissants pour la Parole prophétique de cette heure, « à 

laquelle vous faites bien de prêter attention, comme à une lampe qui brille dans un lieu obscur, 

jusqu'à ce que le jour vienne à paraître et que l'étoile du matin se lève dans vos cœurs. » (II 

Pierre 1 :19). Maintenant, écoutez les paroles de William Branham, le prophète de Dieu pour le 

jour dans lequel nous vivons. 

Le monde est actuellement dans les douleurs de l’enfantement. L’ancien doit disparaître, 

pour que le nouveau puisse naître ; tout comme une semence doit tomber en pourriture pour 

produire une nouvelle vie (Jean 2 :24). 

Et, que de douleurs, que de douleurs d’enfantement ont frappé le monde ! À la Première 

Guerre mondiale, elle a eu une douleur aiguë, parce qu’il y avait des gaz toxiques, et ainsi de 

suite, qui pouvaient presque détruire le monde. Et à la Seconde Guerre mondiale, elle a été prise 

d’une autre douleur, plus difficile à supporter ; il y avait des bombes de gros calibre, et une bombe 

atomique aussi. Elle ne pourra pas supporter une autre douleur de l’enfantement. Avec ces 

missiles et ces choses qu’il y a aujourd’hui, une guerre de plus la projettera dans l’espace ; en 

effet, maintenant elle va accoucher. Et il y aura une nouvelle terre (Esaïe 65 :17-25). La Bible 

dit qu’il y en aura une. 

Sous l’effet du Message de chaque prophète, Israël a eu une douleur de l’enfantement, 

parce que ces prophètes entraient en scène après que les théologiens et les membres du clergé 

avaient entraîné toute l’église dans une forme d’organisation. Et quand ces prophètes entraient en 

scène avec l’AINSI DIT LE SEIGNEUR, ils secouaient ces églises; alors elle avait une douleur 

de l’enfantement. Finalement, elle a eu des douleurs d’enfantement jusqu’au moment même où 

elle a accouché d’un Fils de l’Évangile, qui était la Parole Elle-même, faite chair (Jean 1 :1-

3,14). 

Ainsi, l’église éprouve réellement ce soir les douleurs de l’enfantement, de nouveau, pour 

accoucher du Fils, du Fils de Dieu qui doit revenir. Tous nos théologiens, tous nos systèmes, 

toutes nos dénominations, sont complètement pourris en dessous de nous. Donc, nous éprouvons 

la douleur de l’enfantement, et un Message de Dieu provoque toujours sur l’église une 
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douleur plus violente, mais au bout d’un moment elle va accoucher d’une Épouse. C’est ce 

qui amènera Jésus-Christ à Son Épouse. [1] 

Remarquez, maintenant, le chapitre 13 d’Ésaïe. Commençons ici au verset 6. « Gémissez, car 

le jour de l’Éternel est proche : Il vient comme un ravage du Tout-Puissant. » 

Regardez bien s’ouvrir le Sixième Sceau ici, maintenant. Très loin en arrière, ici, sept cent 

treize ans avant la venue de Christ, et il y a deux mille ans qu’Il est venu, alors il y aurait environ 

deux mille sept cents ans de cela. Ésaïe a vu ce Sceau qui menaçait, là-bas. Très bien. 

« C’est pourquoi toutes les mains s’affaiblissent, et tout cœur d’homme est abattu. » 

Qu’est-ce que Jésus a dit ? “Et, parce que l’iniquité se sera accrue, la charité du plus grand 

nombre se refroidira alors (Matt 24 :12).” “Et les hommes rendront l’âme de terreur ; la mer 

mugira.” (Luc 21 :25-28).”  Vous voyez, le cœur des hommes va défaillir. 

« Ils sont frappés d’épouvante ; les spasmes des douleurs les saisissent ; ils se tordent 

comme une femme en travail ; ils se regardent les uns les autres avec stupeur ; leurs visages sont 

honteux. » 

Remarquez bien, ici, oh, “leurs visages, honteux”. Ça, nous devons y venir, dans un petit 

instant.  

« Voici, le jour de l’Éternel arrive, jour cruel, jour de colère et d’ardente fureur, qui 

réduira la terre en solitude, et en exterminera les pécheurs. Car les étoiles des cieux et leurs 

astres ne feront plus briller leur lumière, le soleil s’obscurcira dès son lever, et la lune ne fera 

plus luire ses clartés. Je punirai le monde pour sa malice, et l’iniquité, et la méchanceté de leurs 

iniquités ; je ferai cesser l’orgueil des hautains, et j’abattrai l’arrogance des tyrans. (Esaïe 13 :6-

11). 

Vous voyez, là, très précisément, Ésaïe a vu la même chose que ce dont Jésus a parlé, et 

que révèle le Septième Sceau. Au moment où Il purifie la terre par la tribulation ; il s’agit de la 

période de la Tribulation, de ce Sixième Sceau. Oui, il était prophète, et la Parole de Dieu lui a 

été divulguée. Ça, c’était il y a deux mille sept cents ans. 

En vérité ! Je voudrais seulement dire ceci. Le monde entier, comme l’a dit Ésaïe, ici, … 

comme une femme en travail (Jean 16 :21-22., toute la création est en travail. Pourquoi tous ces 

gémissements, tout ce travail ? Comme une femme qui va accoucher ; la terre elle -même, la 

nature. 

Regardez-la. Pas seulement ici, mais dans le monde entier, la chose est polluée, et le 

monde, la nature… Dieu ait miséricorde, le monde entier éprouve les douleurs de 

l’enfantement. Le monde essaie ; elle est “en travail”, a dit Ésaïe. Qu’est-ce qu’il y a ? Elle 

essaie de donner naissance à un nouveau monde, pour le Millénium, où tout le péché est 

supprimé, elle essaie d’enfanter un nouveau monde, pour un nouveau peuple qui ne péchera 

pas et qui ne la polluera pas. C’est vrai. Elle est en travail. Voilà la raison pour laquelle nous 
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sommes en travail, Christ, pour enfanter l’Épouse. Tout est en travail, tout gémit (Rom. 

8 :22-23). Vous voyez, quelque chose est sur le point d’arriver. Et ce Sixième Fléau lui donne 

libre cours.  

Frère, le tremblement de terre l’éventre, et les étoiles sont secouées ; les volcans seront 

en éruption, et la terre va se renouveler (Apo. 6 :12-17). Une nouvelle éruption de lave va jaillir 

du centre de la terre…  

Et un matin, je vous le dis, quand Jésus et Son Épouse reviendront sur terre, il y aura 

là un paradis de Dieu, tel que… (Apo. 19 :11-16). Oh ! la la! Ces vieux guerriers du combat, ils 

vont s’y promener avec leurs amis et leurs bien-aimés. L’air s’emplira des hymnes d’une armée 

d’Anges. “Oh, tu as fait du bon travail, Mon bon et fidèle serviteur. Entre dans les joies du 

Seigneur qui ont été préparées pour toi, celles que tu aurais dû connaître à l’époque, avant qu’Ève 

envoie rouler le ballon dans le péché.” (Matt 25 :21). Amen !  

Oui. Le Sixième Sceau va produire quelque chose. Oui monsieur. Vraiment, le monde 

entier gémit et souffre, dans l’attente de l’âge du Millénium ! 

C’est très bientôt l’heure où le Sixième Sceau va s’ouvrir. Et, à ce moment-là, oh ! la 

la! C’est la fin ! L’Épouse est déjà sortie. La Reine est déjà partie prendre Sa position ; Elle a été 

mariée au Roi, alors, pendant que ceci se produisait. Et le reste d’Israël est scellé et prêt à partir 

(Apo. 7 :1-8). Et alors la nature se donne libre cours. Oh, quel moment ! [2] 

Il nous est dit par les prophètes de Dieu, que nous devons avoir une nouvelle terre ; un 

nouveau Ciel et une nouvelle terre. Si vous voulez avoir un passage de l’Écriture pour ça, c’est 

Apocalypse 21 :1. Jean a dit : 

“Je vis un nouveau Ciel et une nouvelle terre ; car le premier ciel et la première terre 

avaient disparu.”  

Ils n’étaient plus là. Or, si nous devons avoir une nouvelle terre, l’ancienne terre et la 

nouvelle terre ne pourront pas exister en même temps. Ou, le nouveau monde et l’ancien 

monde ne pourront pas exister en même temps. Il ne peut pas y avoir deux ordres du monde, 

ensemble, en même temps. Maintenant, pour qu’il y ait la nouvelle terre, il faut que l’ancienne 

meure. Or, s’il faut que l’ancienne meure, elle est donc maintenant dans les douleurs, pour 

donner naissance à une nouvelle terre. 

L’une des premières choses que ce médecin fait, après avoir suivi la patiente, c’est de 

calculer le temps des douleurs, des douleurs de l’enfantement. Il calcule le temps des 

douleurs, l’intervalle entre elles, et l’évolution de l’intensité de chacune. Chacune est plus 

difficile à supporter que l’autre. La suivante, c’est encore plus difficile, elles se rapprochent. C’est 

son moyen de diagnostiquer le cas : par les douleurs de l’enfantement. 
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Eh bien, si ce monde doit céder la place, à la naissance d’un nouveau monde, examinons 

donc quelques-unes des douleurs de l’enfantement que nous avons, sur la terre, et alors nous 

verrons à peu près à quel jour et à quel point environ elle en est dans son travail. 

La Première Guerre mondiale a manifesté de grandes douleurs de l’enfantement. 

Elle a manifesté l’une de ses premières douleurs de l’enfantement, alors que le travail avait 

commencé. Puisque c’était le moment pour elle, on a produit les bombes, et on a eu des 

mitrailleuses et des gaz toxiques. La terre a éprouvé, a eu ses premières douleurs de 

l’enfantement. 

Et là, nous voyons que nous avons eu une seconde guerre, la Seconde Guerre 

mondiale, et les douleurs qu’elle a eues ont été beaucoup plus intenses. Elles sont de plus en 

plus aiguës, les douleurs de l’enfantement de la terre. Elle a presque été obligée de céder la 

place, pendant la période de la bombe atomique, parce que celle-ci allait détruire une ville entière. 

Ces douleurs-là étaient beaucoup plus intenses que celles de la Première Guerre mondiale, du 

point de vue de la destruction de la terre. 

Maintenant, elle sait que l’heure de son accouchement est proche. C’est pour ça qu’elle est 

si nerveuse, agitée comme elle l’est, c’est parce qu’il y a une bombe à hydrogène, et des missiles 

aériens qui pourraient détruire le monde entier. Une nation a peur de l’autre nation, si petite soit-

elle. Ils ont ces missiles qui, ils déclarent qu’ils peuvent les diriger par les étoiles et les lancer où 

ils veulent, n’importe où dans le monde. 

La science des gens a pénétré dans le grand laboratoire de Dieu, si bien qu’ils vont se 

détruire eux-mêmes. Dieu laisse, Il laisse toujours la sagesse se détruire elle-même. Dieu ne 

détruit rien. L’homme se détruit lui-même par la sagesse, comme il l’a fait au commencement, 

en prenant la sagesse de Satan au lieu de la Parole de Dieu. Maintenant, elle sait qu’il faut qu’elle 

cède la place. Elle ne peut pas tenir le coup. 

Alors, le monde sait que les douleurs de son enfantement sont tellement intenses 

qu’elle ne peut pas faire autrement que de céder la place. Il va y avoir une nouvelle 

naissance, un nouveau-né, bientôt. J’en suis reconnaissant. J’en ai assez de celui-ci. N’importe 

qui sait qu’ici, c’est le lieu de la mort et du chagrin, et de toutes sortes de discordes, et tout. 

Je suis content qu’elle doive céder la place. Je suis content que ce temps-là soit proche. Comme 

Jean l’a dit, autrefois : “Oui, viens, Seigneur Jésus.” (Apo. 22 :16-17, 20).  

Or, il faut qu’elle pourrisse, évidemment, comme je l’ai dit, afin de produire la 

nouvelle naissance. Regardez ce qu’elle est devenue, dans sa pourriture. Remarquez, mes frères ! 

Elle est complètement pourrie. Sa politique et ses systèmes sont pourris au possible. Il n’y a 

pas un seul os en elle qui soit sain, dans ses systèmes du monde, sa politique, sa politique 

religieuse et quoi encore. Eh bien, tout est pourri jusqu’à la moelle. Quelque chose devra céder 

la place. Elle ne peut pas tenir le coup. Même si vous mettiez un Georges Washington ou un 
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Abraham Lincoln dans chaque comté, ici aux États-Unis, elle ne pourrait quand même pas 

revenir. Elle est hors de portée de la rédemption. 

Il n’y a qu’une seule chose qui peut l’aider, c’est la Venue du Créateur. Amen. 

Elle sait qu’il faut qu’elle cède la place. Elle souffre et elle est dans la détresse. On ne sait 

pas quoi faire. L’un regarde par ici, et l’autre par là, et tout. L’un a peur de l’autre. L’un cherche à 

faire quelque chose pour détruire celui-ci. Celui-ci cherche à contredire celui-là, à détruire l’autre. 

Au point que, maintenant, ça s’est retrouvé entre les mains des pécheurs, qui pourraient 

détruire le monde entier en cinq minutes. Donc, elle sait qu’elle ne peut pas tenir le coup. Les 

gens savent qu’elle ne peut pas tenir le coup. Et le monde sait qu’ils vont, que ça va arriver. 

En effet, Dieu l’a dit. “Les cieux et la terre tout entiers seront en feu.” Ce sera le 

renouvellement de tout, pour qu’un nouveau monde puisse naître. Dieu l’a prophétisé (II Pierre 3 

:8-10). 

Elle est pourrie, dans tous ses systèmes, et elle ne peut pas faire autrement que ça, que 

de tomber en pourriture. C’est pourquoi elle est, comme je l’ai dit, si nerveuse, rouge 

jusqu’aux oreilles, et agitée. Il y a des tremblements de terre partout, partout le long de la côte. 

Et des raz de marée, et des secousses, partout le long de la côte, des tremblements de terre et 

tout. Et des gens m’écrivent : “Est-ce que nous devons partir d’ici ? Est-ce que nous devons partir 

d’ici ?” Voyez ? Ils ne savent pas quoi faire. Il n’y a aucun refuge si ce n’est Un seul : Christ, 

le Fils du Dieu vivant. Et le refuge, ce n’est qu’une chose, c’est Lui. Tous ceux qui sont à 

l’extérieur de Là périront, aussi sûr que Dieu l’a dit. 

Or, Jésus nous a dit exactement ce qui arriverait en ce temps-ci. Il nous a dit, dans 

Matthieu 24, que l’église naturelle et l’Église spirituelle “seraient tellement proches (Gal. 4 

:21-31) – des imitateurs -, au point de séduire, s’il était possible, même les Élus” (Matt. 24 

:24). Ce qui était arrivé aux jours de Noé, “alors qu’ils mangeaient, buvaient, se mariaient, 

mariaient leurs enfants”, et toute cette immoralité du monde que nous voyons aujourd’hui (Luc 17 

:26-30). La Bible, le Livre, le Livre du Médecin a dit que ça se produirait. Alors, quand nous 

voyons ceci se produire, nous savons que la naissance est proche. Ça ne peut pas faire 

autrement que d’arriver. Oui monsieur. Bon, nous regardons ça, du point de vue national ; non pas 

national, mais mondial. 

Maintenant, Israël, l’église, revenons-y pendant quelques minutes. Israël a eu des 

douleurs d’enfantement sous l’effet de chaque prophète qui est venu sur terre. Elle a eu des 

douleurs d’enfantement à cause du Message de ce prophète. En effet, quelles en étaient les 

conséquences ? Le prophète avait la Parole. Et elle avait semé tellement de pourriture, et 

élaboré tellement d’ordres systématiques dans son être, que ce prophète la secouait au point de lui 

faire perdre son fondement. Ils étaient haïs de tous. Et donc, quand Dieu envoyait un prophète, 

l’église elle-même entrait dans les douleurs de l’enfantement. En effet, le prophète, “la Parole 

du Seigneur vient au prophète, et à lui seul” (Amos 3 :6-7). C’est-à-dire que la Parole qui a été 
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prononcée pour ce jour-là est manifestée par le prophète de cet âge-là ; ça a toujours été comme 

ça. Et les églises, elles construisent tellement de systèmes autour de la Parole, que, quand il 

arrivait, il la secouait au point de lui faire perdre la boule. Elle avait des douleurs d’enfantement. 

Qu’est-ce que c’était ? Revenez à la Parole ! Revenez à la Vie ! Les systèmes n’ont pas 

de Vie. Il n’y a que la Parole de Dieu qui a la Vie (Jean 6 :63). Les systèmes qui sont construits 

autour d’Elle, eux n’ont pas la Vie. C’est la Parole qui donne la Vie. Son Message secouait le 

reste d’Israël et le ramenait à la Parole. Un petit groupe sortira et croira. À l’époque de Noé, 

seulement à peu près huit personnes (Gen. 7 :10-16). Mais quoi qu’il en soit, Dieu a secoué le 

reste d’Israël. Et Il a détruit les autres, qui devaient disparaître sous la secousse. [3] 

Maintenant je voudrais vous faire remarquer que dans le Sixième Sceau, il y avait trois 

buts au Sixième Sceau. Il y avait trois buts aux cavaliers. Il y a eu trois buts à toutes ces 

choses. Voilà qui nous ramène à un trois, et à un sept, de nouveau, Sept Sceaux, Sept Coupes, et 

ainsi de suite.  

Or, les trois et les sept, ce sont les nombres des mathématiques de Dieu, lorsqu’Il 

révèle Sa Parole. Maintenant, si vous remarquez, par exemple, les cavaliers, là, il y a eu trois 

chevaux qui sont sortis. L’un d’eux était blanc, l’autre était roux, l’autre était noir. Ensuite, le 

quatrième cheval, eh bien, c’était un mélange de tous les autres. Vous voyez, trois buts… (Apo. 

6). 

Maintenant nous voyons, aussi, là, que le Sixième Sceau, qui est maintenant ouvert, il y 

avait trois buts à Celui-ci. Or, voici ce qu’étaient ces buts. D’abord, c’est que la vierge 

endormie (folle) devait passer par la période de la Tribulation pour être purifiée (Matt. 25 

:1-13). Elle devait être purifiée de ses péchés, de son incrédulité et d’avoir rejeté le Message. 

C’est dans la période de la Tribulation qu’elle a été purifiée. Et nous les retrouvons ici, dans 

Apocalypse 7, entre les chapitres 6 et 7 ici, alors qu’elle avait été purifiée et qu’elle avait reçu sa 

robe (Apo. 7 :13-17). 

Or, elle, ce n’est pas l’Épouse. Mais c’est l’église, les gens purs qui n’avaient peut-être 

pas eu la possibilité de recevoir le Message, ou parce qu’ils avaient été aveuglés par les faux 

prophètes. Alors ils n’ont pas eu la possibilité, mais pourtant, ce sont des gens au cœur 

vraiment sincère. Et Dieu connaît leur cœur. Alors c’est là qu’ils sont purifiés, pendant cette 

période-là. 

Si vous remarquez, il y a un autre temps de purification, celui-là, c’est pour Israël, quand 

elle se rassemblera. Voilà le deuxième but. Dieu purifie Israël pendant la période de la 

Tribulation. Des millions qui se seront rassemblés là-bas, il y en aura cent quarante-quatre mille 

qui seront choisis, et eux aussi, ils seront purifiés (Apo. 7 :1-8 ; Daniel 12 :1-3). Dieu, qui purifie 

Israël. 
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Remarquez, toute la terre doit être purifiée (Apo. 6 :12-17). Quelque chose se passera, 

qui fera que la lune, les étoiles et toute la nature seront purifiées (Matt. 24 :29-31). Vous voyez ce 

que c’est ? C’est la terre qui se renouvelle, qui est purifiée, qui se prépare pour le Millénium. 

Le Millénium approche. Et, vous voyez, tout ce qui est souillé de quelque façon que ce soit, 

doit être purifié pendant le Sixième Sceau. 

Bon, maintenant, est-ce que vous remarquez ? À l’ouverture de ce Septième Sceau, voilà 

qu’il y a aussi trois mystères. L’un dont je parlerai, et dont j’ai parlé, c’est le mystère des 

Sept Tonnerres (Apo. 10 :1-7). Les Sept Tonnerres dans le Ciel vont dévoiler ce mystère. Ça se 

passera juste au moment de la Venue de Christ, parce que Christ a dit que personne ne savait 

quand Il reviendrait (Matt. 24 :36). [4] 

Or, nous le savons. Nous en sommes conscients. La terre vient d’éprouver de grandes 

douleurs d’enfantement. Et l’église éprouve des douleurs d’enfantement. Chacun des prophètes, 

quand ils sont venus au monde, c’était une douleur d’enfantement pour l’église. Le monde a 

souffert une Première Guerre mondiale, une Seconde Guerre mondiale, et maintenant, il est 

prêt pour une Troisième Guerre mondiale. Il est de nouveau dans les douleurs de 

l’enfantement. Mais il n’y a qu’une chose qui puisse amener la paix, c’est Christ. [5] 

Maintenant, la Première Guerre Mondiale, la Seconde Guerre Mondiale, et maintenant 

nous sommes prêts pour la Troisième Guerre Mondiale : elle se prépare partout. Qu’est-ce 

que c’est ? Israël est dans sa patrie attendant son Messie. L’église des Nations, Luther, Wesley, 

et l’âge Pentecôtiste qui est maintenant devenu tiède et a mis Jésus dehors, et Il est en train de les 

mettre dehors aussi : c’est juste, l’âge Pentecôtiste (Apo. 3 :15-18). Mais juste à la fin, avant que 

le monde soit détruit, Jésus a dit, « Ce qui arriva aux jours de Sodome, arrivera pareillement à 

la venue du Fils de l’Homme. » (Luc 17 :26-30), que l’église des Nations recevrait la même 

puissance, le même ange, le même témoin… Certainement que vous pouvez voir cela. C’est aussi 

clair que possible. Un enfant pourrait le voir. [6] 

 

Avant qu’une goutte d’eau ne soit tombée, Noé était dans l’arche. Avant que le feu 

puisse toucher Sodome, Lot était parti. Père, nous croyons qu’avant que les puissances 

atomiques ne fassent voler cette terre en éclats, l’Eglise sera partie. Nous sommes si 

heureux, Seigneur (I Thess. 1 :9-10 ; Rom. 5 :8-9).  

Et nous pouvons regarder vers le Ciel et voir le Fils de l’Homme qui se lève de Son 

Trône pour se diriger vers la terre en vue de l’Enlèvement de Son Eglise, et nous savons que 

Ses précieux pieds ne toucheront pas cette terre pécheresse à ce moment-là, car tout comme 

Rebecca a voyagé sur le chameau et en est descendue juste entre la maison d’Abraham, là dans le 
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champ, elle a rencontré son épouse (époux) (Gen. 24 :61-67). Ô Dieu, et l’Eglise rencontrera son 

Epouse (Epoux) dans les airs (I Thess. 4 :13-17). 

Oh, aide-nous, Seigneur. Donne-nous la douceur de l’Esprit, et ôtes de nous toute 

amertume et toute indifférence, et puissions-nous être si dissouts dans le Saint-Esprit.  [7] 

J’ai toujours dit que dans les jours de Noé, Noé était dans l’arche avant qu’une goutte de 

pluie ne tombe. Lot sortit de Sodome avant que le feu ne tombe (Luc 17 :26-30). Et l’église sera 

dans la gloire avant que la bombe atomique tombe. C’est vrai, avant que la bombe atomique 

tombe. [8] 

Bon, c’est maintenant le message du troisième ange, au monde. Et vous savez ce qu’est le 

message du troisième ange, il est apporté maintenant en ce jour. C’est maintenant le vol du 

message du troisième ange, si vous êtes un lecteur de la Bible (Apo. 8 :13). 

Il y a trois malheurs qui le suivaient (Apo. 8 :13). Le premier s’est produit dans la 

Première Guerre mondiale. Le deuxième s’est produit dans la Seconde Guerre mondiale. Vous 

voyez dans quoi nous entrons maintenant. Très bien. Nous sommes au bout du chemin. 

Positionnellement, nous sommes forcément dans l’âge de la fin. Combien de temps ? Je ne sais 

pas ; personne ne le sait. [9]. 
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Quelqu’un viendra avec un Message qui cadrera parfaitement avec la Bible, et une œuvre rapide fera le tour de 
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